
  

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 

ГОРОД ОКРУЖНОГО ЗНАЧЕНИЯ НИЖНЕВАРТОВСК 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

«СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 19» 

(МБОУ «СШ № 19») 
 

628624, Российская Федерация,  

Ханты-Мансийский автономный округ-Югра, 

г. Нижневартовск, ул. Мира, 76в  

ОКПО:31421391  

ОГРН: 1028600956911 

ИНН/КПП: 8603005067/860301001 

Тел./ факс: +7 3466 46 11 67 (приемная) 

Телефоны: +7 3466 45 60 78  (директор) 

 +7 3466 43 23 80 (вахта) 

+7 3466 43 34 51(бухгалтерия) 

Электронная почта: school19nv@mail.ru  

Сайт: https://xix-nv.gosuslugi.ru/ 

 

30 августа 2024 г. 

 

№ 1-УС 

ПРОТОКОЛ  

заседания управляющего совета  

 

г. Нижневартовск 

Актовый зал 

 

Присутствовало 15 человек. 

Работники школы: 10 

Родители: 5 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Об утверждении избранных членов управляющего совета; 

2. Об утверждении плана работы управляющего совета на 2024 -2025 учебный год; 

3. О согласовании локальных актов, рабочих программ, программ материально-

технического обеспечения и оснащения школы; 

4. О согласовании образовательных программ на 2024-2025 учебный год 

5. Об итогах 2023-2024 учебного года, основных задачах на 2024-2025 учебный год; 

6. Об организации школьного питания в МБОУ «Средняя школа №19» на 2024-2025 

учебный год; 

7. О согласовании примерного цикличного меню 2024-2025 учебного года; 

8. Об организации проведения родительского контроля питания в 2024-2025 учебного года. 

9. О согласовании программы воспитания МБОУ «Средняя школа №19»; 

10. Охрана жизни и здоровья обучающихся в режиме работы школы; 

11. Об организации предоставления платных образовательных услуг на 2024-2025 учебный 

год; 

12. Разное 

 

По первому вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Мартьянову К.И, члена управляющего совета, заместителя директора МБОУ «СШ №19», 

которая сообщила следующее - по результатам собрания трудового коллектива МБОУ «СШ 

№19» от 30.08.2024 г. в состав УС вошли Черногалов Анатолий Владимирович (по 

должности), Мартьянова Ксения Игоревна, Василенко Алла Владимировна, Гасан Ирина 

Викторовна, Ибрагимова Оксана Васильевна, Байдавлетова Алсу Азатовна, Репкин 

Геннадий Владимирович, Большаков Юрий Робертович, Журавлёва Мария Анатольевна, 

https://xix-nv.gosuslugi.ru/


Саранина Евгения Арнольдовна. По решению совета родителей от 30.08.2024 г. членами 

управляющего совета стали: Семенова Татьяна Сергеевна, Бахрединова Ирина Николаевна, 

Кириллова Светлана Анатольевна, Изиляева Анастасия Сергеевна, Мамедова Вусала 

Саттар кызы (председатель УС), Юлдашева Дилдора Турсунбоевна, Бабич Наталья 

Александровна.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Состав управляющего совета - утвердить. 

3. Назначить председателем Управляющего Совета Мамедову Вусалу Саттар кызы 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По второму вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Мартьянову Ксению Игоревну, члена управляющего совета, «Об утверждении плана 

работы управляющего совета на 2024 -2025 учебный год» (Приложение).  

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. План работы управляющего совета на 2024-2025 учебный год - утвердить. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По третьему вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Ибрагимову О.В., члена управляющего совета, заместителя директора МБОУ «СШ №19», 

«О согласовании локальных актов, рабочих программ, программ материально-

технического обеспечения и оснащения школы». Оксана Васильевна ознакомила членов 

управляющего совета с локальными актами, в которые были внесены изменения и 

необходимо согласовать. Особое внимание было уделено локальным актам, 

затрагивающим интересы родителей (законных представителей) и обучающихся. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Локальные акты, рабочие программы, программы материально-технического 

обеспечения и оснащения школы муниципального бюджетного 

общеобразовательного учреждения «Средняя школа №19» - согласовать. 

3. Поручить совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По четвертому вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Байдавлетову А.А., члена управляющего совета, заместителя директора МБОУ «СШ №19», 

«О согласовании образовательных программ на 2024-2025 учебный год».  

РЕШИЛИ: 



3. Информацию принять к сведению. 

4. Образовательные программы МБОУ «Средняя школа №19» на 2024-2025 учебный 

год - согласовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По пятому вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Черногалова Анатолия Владимировича, члена управляющего совета, директора, «Об итогах 

2023-2024 учебного года, основных задачах на 2024-2025 учебный год» (Приложение).  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить Совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По шестому вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Гасан Ирину Викторовну, члена управляющего совета, заместителя директора, которая 

ознакомила членов управляющего совета с особенностями организации школьного питания 

в МБОУ «Средняя школа №19» на 2024-2025 учебный год (Приложение).  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

3. Включить мероприятия родительского контроля питания в план управляющего 

совета и совета родителей на 2024-2025 учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По седьмому вопросу  

СЛУШАЛИ:  

Гасан Ирину Викторовну, члена управляющего совета, заместителя директора, которая 

ознакомила членов управляющего совета с примерным цикличны меню 2024-2025 учебного 

года на 2024-2025 учебный год (Приложение).  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По восьмому вопросу  

СЛУШАЛИ:  



Гасан Ирину Викторовну, члена управляющего совета, заместителя директора, которая 

ознакомила членов управляющего совета о организации проведения родительского 

контроля питания в 2024-2025 учебного года (Приложение).  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

3. Включить мероприятия родительского контроля питания в план управляющего 

совета и совета родителей на 2024-2025 учебный год. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По девятому вопросу 

СЛУШАЛИ:  

Мартьянову Ксению Игоревну, члена управляющего совета, заместителя директора, 

которая проинформировала «О согласовании программы воспитания МБОУ «Средняя 

школа №19» 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Программу воспитания МБОУ «Средняя школа №19» - согласовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По десятому вопросу 

СЛУШАЛИ:  

Репкина Геннадия Владимировича, члена управляющего совета, заместителя директора, 

который доложил членам управляющего совета об охране жизни и здоровья, обучающихся 

в режиме работы школы (Приложение). 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить Совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

По одиннадцатому вопросу 

СЛУШАЛИ:  

Байдавлетову Алсу Азатовну, члена управляющего совета, заместителя директора, «Об 

организации предоставления платных образовательных услуг на 2024-2025 учебный год» 

(Приложение). 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 



 

По двенадцатому вопросу 

СЛУШАЛИ:  

-Ибрагимову Оксану Васильевну, члена управляющего совета, которая проинформировала 

о введении с нового учебного года цикла внеурочных занятий «Семьеведение», предмета 

«ОБЗР» (Основы безопасности и защиты Родины» (Приложение). 

- Мартьянову Ксению Игоревну, члена управляющего совета, заместителя директора, 

которая ознакомила с мероприятиями в рамках проведения Года в семьи в Российской 

Федерации»/ Мартьянова К.И. (Приложение). 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Поручить совету родителей донести информацию до родительской общественности 

и обучающихся 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 15 

«Против» - 0 

«Воздержались» - 0 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                                   Мартьянова К.И. 

 

Председатель УС                                                             Мамедова В.С. 
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